

町内全小中学校で一斉スタート 学校給食が始まります

町では、この4月より、町内全小中学校へ向けた学校給食が一斉にスタートします。給食が始まると、山田中学校そばに建設された給食センターで作られたあたたかい給食が、毎日、専用トラックで各小学校へ運ばれます。山田中学校は渡り廊下を介して直接受け渡されます。給食に用いられるごはん・汁物の食器は、昨年度、子どもたちによって選ばれた絵柄が採用されており、給食を楽しく彩ってきます。4月の給食開始に向け、



おいしい給食に笑顔がこぼれます



初めて給食の配膳を行う児童ら

給食センター及び学校の動きの確認と子どもたちに給食を知ってもらうため、2月から3月にかけて、給食の試行を実施しました。多くの子どもたちが初めての給食を「おいしい!」と言って、たくさん食べてくれたようです。子どもたちに、安心安全で健康的なおいしい給食を届けられるよう、たくさんの方々にご協力をいただながら給食センターを運営してまいります。ご理解とご協力をよろしく願います。

町民歌と校歌を録音

CDを貸し出しています



町では、町内の小中高校の校歌と町民歌を録音したCDを作成しました。町内の児童生徒と合唱団体が歌唱しています。町の図書館でCDを貸し出しますので、是非お聞きください。

新型コロナウイルス集団感染防止策

小中学校の式典規模縮小

町内小中学校では、4月上旬に開催予定の入学式について新型コロナウイルスの集団感染を防止するため、次第の省略や出席者を限定するなど、規模を縮小の上行うこととします。また、山田小学校開校に伴う開校宣言式も同様に、町長、教育長、教職員および児童のみで行います。記念式典は時期を改めて開催を予定していますので、ご理解とご協力をお願いします。

鯨峰爽やかに

道端に小さな花が咲いている4月。学校生活での新学期を迎える春の風が漂い始めています。今年は、学校環境が大きく変わる年。子どもたちは今まで以上にワクワクしているのではないのでしょうか▼いよいよ給食センターが本格稼働します。昨年度には、町内全ての小中学校で給食の試食が行われました。子どもたちは、その温かさや美味しそうな香りに「おいしい、おいしい」と、楽しい時間を過ごしていたとのこと。今まで弁当持参だった先生方も、子どもたちと同じ給食を食べ、温かい愛情で子どもたちを鍛えてくれることでしょうか▼楽しみの増えた学校と愛情に満ちた家庭、そして温かく見守ってくださる地域の皆さまが一緒に、町全体が大きな学校として、地域の宝である子どもたちを健やかに育てていきたいものです。山田町の全ての子どもたちにとって、令和2年度が実りのある飛躍の年になるように。

教育長 佐々木 茂人